



にっこにっこ

長久手北小学校
2年学年通信

令和3年度6月号

例年より早い入梅となり雨空が続いている中、育てている野菜たちもぐんぐん大きくなっています。早くも花が咲き始めている野菜もあり、子どもたちは楽しみに世話をしています。

緊急事態宣言下のため、制限がある中で学習を進めていますが、子どもたちは、お互いの距離を保ちながら元気に過ごしています。引き続き、感染症対策を徹底しながら活動していきます。ご家庭でも子どもの体調変化をよく見てくださいますようお願いいたします。

6月の学習予定

国語	○スイミー ○メモをとるとき ○こんなもの、見つけたよ	音楽	○強さやはやさをかんじて ○リズムやドレミとなかよし
書写	○かん字の学しゅう	図工	○しんぶんしとなかよし ○ざいりょうからひらめき
算数	○たし算とひき算のひっ算（1） ○かくれた数はいくつ ○100をこえる数	体育	○にぎにぎねん土 ○ボールゲーム ○体ほぐしの運動
生活	○ぐんぐんそだて わたしの野さい ○生きものなかよし大作せん ○どきどきわくわくまちたんけん	道徳	○おり紙の名人ーよしざわ あきら ○ありがとうの手紙

連絡とお願い

生活科「町探検」について

5月末より、町探検を行っています。学区内を4つのコースに分けて、2クラスずつに分かれて回ります。天候の関係で、6月にずれ込む可能性があるため、ご承知おきください。

持ち物は、帽子、水筒、ハンカチ、ティッシュです。

暑さ対策について

大変暑い日が続きます。下校まで足りるよう、大きめの水筒を持たせてください。必要があれば、汗ふきタオルやネッククーラーなど熱中症対策のものも持たせてください。

支柱について

生活科で野菜を育てています。まだ持参していなければ、1年生の時に使っていた支柱を持たせてください。処分・紛失された場合は、代用のもので構いません。ご不明な点がございましたら、連絡帳にてお知らせください。

